

FETE DU RAMADAN

Célébration de la fin d'un mois de jeûne

Mahorou KANAZOE



La fête du Ramadan couronne un mois de foi intense

Les musulmans du Burkina ont célébré hier la fin du Ramadan ou l'Eid al-Fitr. Cette fête couronne un mois de jeûne où la foi était à son summum.

Tôt dans la matinée, des milliers de musulmans ont convergé vers les places publiques - les mosquées devenues exigües pour la circonstance - pour s'acquitter de la prière, pierre angulaire de la fête.

A cet effet, la place de la Révolution de Ouagadougou a accueilli une multitude de fidèles

hier matin. La prière était dirigée par le grand Imam, El Hadj Abdul Salam Tiemtoré. Des membres du gouvernement, avec à leur tête le Premier ministre, Yousouf Ouédraogo, ont également pris part à la prière. On notait aussi la présence de sa Majesté le Moro Naaba Baongo.

Après la prière, l'Imam Tiemtoré a prononcé un sermon dans lequel il a demandé à Allah de toujours garder notre pays dans la paix et surtout la prospérité. □